

学校だより



津市立櫛形小学校
H30.3.16発行
第16号文責：校長

6年生 卒業おめでとう！



春の訪れを感じる今日の佳き日、15名の6年生が小学校を巣立ちました。

6年生はこの1年、櫛形小学校の最上級生として、運動会などの数々の行事や、縦割り班活動や全校合唱の取組の中で、みんなをしっかりとリードし、力を発揮してくれました。いつもみんなが楽しく過ごせるようにたくさんの心遣いや、言葉がけができていました。昨日の卒業式リハーサルのも、在校生の合唱について、アドバイスやいいところを見つけて声をかけてくれましたね。ありがとう。

櫛形小学校では、「聞く・話す」を学習や生活のあらゆる場面で大切にしています。一斉下校で集まった場で読んでくれた作文、集会の中でお互いの感想を言い合ったこと、縦割り班掃除の後の反省会、6年生から多くの「メッセージ」を全校のみんなに発信してくれました。「言葉が人をつくる」と言われます。言葉で考え、伝えたい気持ちを表す言葉を選び、おだやかな言葉でそれを伝えられたら、きっと今まで以上に心の通い合う関係をつくることができるでしょう。小学校で学んだこのことを生かして、中学校でもすてきな友達関係、人との信頼関係を築き上げていってください。

卒業式の式場は、4年生、5年生がきれいにシートをふき、椅子を並べました。3年生は校舎から体育館への通り道をきれいにそうじしました。1年生、2年生は、みなさんの似顔絵を描いて会場を飾りました。そのほか、すてきな卒業式にしようと、すべての先生方が全力を挙げて準備を進めてきました。今日は、みなさんの卒業をお祝いして地域の方々もきてくださいました。もちろん、みなさんの成長を誰よりも喜んでみえる保護者のみなさんも。みんなのやさしい思いのこもった卒業式。どうかいつまでもこの日のことをしっかりと心に刻んでおいてください。

在校生のみなさんは、6年生から教えてもらったことや優しくしてもらったことを忘れず、次は一つ上の学年でがんばっていきましょう。

卒業式練習風景



お別れ給食



低学年が描いてくれた似顔絵



校長室での給食タイム



6年生を送る会での合奏



中学校生活説明会



**6年生の
アルバム**

そして……6年前の入学式

